



Tract annonçant la création du Front national de lutte pour l'indépendance de la France.

Pour la formation d'un Front National de l'Indépendance de la France

Le Parti Communiste Français s'adresse à tous ceux qui pensent français et veulent agir en Français

FRANÇAIS, FRANÇAISES,

M. Darlan qui a recolté ses étoiles d'amiral dans les bureaux de la rue Royale, sous la protection des politiciens les plus pourris de la III^e République, a été reçu par Hitler, le 11 mai dernier, à Berchtesgaden. Cet amiral telon que l'opinion publique désigne sous l'appellation de « Laval en uniforme » s'est bien gardé de mettre le peuple de France au courant des détails de ce qui fut maquignonné au cours de cette entrevue.

L'amiral politicien sait bien que les Français le suspectent et le méprisent, c'est pourquoi il a jugé utile de bredouiller au micro un discours hypocrite d'où il ressort que le Führer ne lui aurait pas demandé la marine de guerre française, mais ce que Darlan n'a pas dit c'est que les marins et les aviateurs français ne seraient, en aucun cas, envoyés à la mort pour le compte du III^e Reich.

Darlan, le profiteur de la défaite, est même allé jusqu'à louer la « magnanimité » de l'envahisseur, osant dire sans honte que si Hitler l'avait voulu la France pouvait être rayée de la carte du monde, comme s'il était au pouvoir de tyrans de passage de faire disparaître des nations constituées au cours de longs siècles d'histoire. Ainsi le vice-président du Conseil vichyssois, ce militaire sans honneur pour qui le patriotisme n'a jamais compté que des profits, se montre sous son vrai jour de NAUFRAGEUR DE LA PATRIE.

Mais cet amiral traître n'agit pas seul, il est couvert par le maréchal Pétain qui est prêt lui aussi à faire couler le sang français pour Hitler, car c'est au nom du maréchal que l'espion de Brion déclara le 9 mai : « LA FRANCE A TOUJOURS UNE MARINE DE GUERRE IMPORTANTE QUI EST PRÊTE A ENTRER EN ACTION. »

C'est ainsi qu'au lieu de laisser notre pays en dehors de la guerre de rapine que se livrent les impérialistes de l'axe et leurs rivaux anglo-saxons, les gouvernants de Vichy, obéissant aux ordres des impérialistes allemands, s'engagent à nouveau sur les chemins de la guerre sans songer un seul instant à ce que leur politique criminelle coûtera de ruines et de deuils au peuple de France.

Déjà les aérodromes de Syrie sont livrés par Pétain et Darlan à la Luftwaffe de Göring qui mène en Irak la guerre du pétrole contre l'Angleterre, et en mettant à la disposition du III^e Reich les possessions africaines de la France ainsi que la marine de guerre française, l'équipe Pétain-Darlan fait prendre ouvertement à notre malheureux pays figure de nation belligérente, or on sait ce que cela va représenter pour nos populations.

La France étant ainsi jetée à nouveau dans la guerre, nos villes, nos usines, nos campagnes vont être livrées aux bombardements de l'aviation et le peuple paiera, une fois de plus, de son sang et de ses larmes, la criminelle politique de gouvernements indignes et traitres à la Nation.

Sans doute, les Bazains 1941, les maîtres provisoires de la France, font-ils étalage du rapatriement projeté de 100.000 prisonniers de guerre (soit 1 sur 20) mais le peuple de France ne se contente pas de ça, IL VEUT QU'ON LUI RENDE TOUS SES PRISONNIERS sans doute, aussi, des gouvernants traitres de Vichy font-ils grand bruit autour des prétendues mesures d'assouplissement de la ligne de démarcation, mais le peuple de France ne se contente pas de ça; CE QU'IL VEUT C'EST LA SUPPRESSION DE LA LIGNE DE DEMARCATIION.

Pétain et Darlan, ministres déconsidérés symbolisant à eux deux la faiblesse et la corruption, voudraient que les Français crient d'enthousiastes « merci » au Führer allemand, mais ils n'y parviendront point. Un peuple opprimé ne lâche jamais les bottes de l'opresseur. Seuls des dirigeants corrompus peuvent se dégrader à ce point.

Les gouvernants de Vichy veulent lier le destin de notre pays au destin des maîtres du III^e Reich, mais le peuple de France ne marche pas, car il n'oublie pas et il n'oubliera pas ce que ces messieurs ont fait.

Les impérialistes hitlériens qui tiennent l'Europe en esclavage et qui depuis un an font peser l'oppression la plus odieuse sur la terre de France savent bien que les capitulards et les traitres de Vichy, dont ils se servent, ne représentent en rien la pensée et les sentiments de notre peuple.

Mais il ne suffit pas de maudire les trahisons des diri-

geants d'aujourd'hui faisant suite aux trahisons d'hier; il est indispensable que la Nation française se dresse frémissante face à ses oppresseurs pour dire CE QU'ELLE PENSE, pour dire CE QU'ELLE VEUT.

Depuis un an notre pays est occupé, humilié, pillé, soumis à une odieuse dictature et LA POPULATION FRANÇAISE QUI ETOUFFE SOUS LE POIDS DE L'OPPRESSION NATIONALE ASPIRE A SA LIBERATION.

Les matières premières dont disposait l'industrie française ont été prises par l'envahisseur qui s'en sert pour continuer sa guerre.

Les récoltes de notre terre, le bétail de chez nous, toutes les richesses de notre sol et de notre sous-sol sont accaparés par l'envahisseur qui plonge notre pays dans la disette et sous la menace de la famine.

Les travailleurs français transformés en esclaves sont envoyés de force en Allemagne ou dans les régions bombardées du littoral pour être enrôlés dans la machine de guerre des nazis.

Deux millions de nos compatriotes sont prisonniers de guerre et odieusement exploités par les impérialistes allemands. Les hitlériens ont libéré le général fasciste Bridoux pour en faire le collaborateur du traître de Brion; ils ont libéré des journalistes venus de « des deux Partout » et de la presse doctrienne ainsi que d'autres agents de la trahison. Par contre, les Français honnêtes, les fils du peuple sont maintenus, loin des leurs, dans les camps de prisonniers et le gouvernement de la trahison ne veut pas qu'ils reviennent en bloc car il a peur d'eux.

Notre pays est dépeçé; la ligne de démarcation constitue, en pleine France, une véritable frontière, tandis que les départements du Nord et du Nord-Est situés dans la « ZONE INTERDITE » sont coupés du reste du pays. Le peuple de France sait combien sont dérisoires les fameuses décisions d'assouplissement de cette odieuse ligne de démarcation, expression maudite de l'oppression nationale subie par la France.

Depuis un an notre pays saigné à blanc paye 400 millions par jour à l'envahisseur qui, avec ce scandaleux tribut de guerre a vidé notre France des produits indispensables à nos populations, ce qui constitue la forme moderne du pillage.

Sous la botte de l'envahisseur qui fait directement la loi en zone occupée et indirectement en zone « libre », la liberté d'opinion est supprimée; seuls ont le droit d'écrire et de parler ceux qui chantent les louanges de l'opresseur et les prisons et les camps de concentration sont peuplés des meilleurs fils de France.

Pendant ce temps, le magnat du Comité des Forges, de Wendel, vend à l'envahisseur pour la somme de 63 milliards ses intérêts dans les industries brâinées tandis que le banquier et industriel Lehndeur fait des affaires avec les banquiers et industriels allemands et italiens.

C'est ça, c'est cet odieux régime que les traitres au service de l'envahisseur baptisent « ordre nouveau ». Ces misérables qui insultent basement le peuple français et se félicitent sans vergogne de la situation terrible imposée à la France se font ainsi les agents de la monstrueuse entreprise de domination impérialiste des maîtres du III^e Reich.

La lutte contre l'oppression nationale

Ainsi l'impérialisme allemand fait subir à la France un régime d'oppression bien pire que le régime de Versailles imposé au peuple allemand au lendemain de la guerre de 1914-1918. Le traité de Versailles plénica, en effet, le peuple allemand dans une misère atroce pour le plus grand profit de ploutocrates à la de Wendel qui sont aujourd'hui les bénéficiaires de la défaite française comme ils furent hier les bénéficiaires de la défaite de l'Allemagne.

Le Parti Communiste Français revendique l'honneur d'avoir lutté à la tête du peuple français contre l'oppression nationale imposée au peuple allemand. A cette époque, Hitler s'en prenait dans son livre « Mein Kampf » non pas aux capitalistes français qu'il comble maintenant d'avantages; non, il s'en prenait à la France, à son peuple qu'il insulta et contre

qui il prononça des paroles de haine et de mépris gravées dans les mémoires.

Victime, aujourd'hui, d'une odieuse oppression nationale le peuple de France ne prononcera pas des paroles de haine à l'égard de la Nation allemande qu'il ne confond pas avec ses maîtres du moment.

Et, de même que des Français se levèrent pour protester et agir contre le traité de Versailles imposé au peuple allemand, de même, nous en avons la certitude, se lèveront des Allemands pour protester et agir contre un nouveau Versailles imposé au peuple français par les dirigeants nazis et fascistes qui ont commencé par opprimer atrocement leurs peuples pour pouvoir mieux opprimer les autres peuples.

Mais l'envahisseur ne se contente pas de tout cela. Il veut entraîner la France dans sa guerre; il veut se servir de la marine de guerre française, des ports français, des colonies françaises ce qui attirerait sur nos côtes la rage des bombardements anglais qui déjà ravagent les côtes de l'Atlantique et de la Manche parce qu'elles sont utilisées pour la guerre.

Les traitres à la solde de l'envahisseur parlent de paix, mais leur « PAIX » ne signifie rien d'autre qu'une tentative criminelle de lancer à nouveau notre pays dans la guerre en le maintenant sans la domination des impérialistes allemands.

C'est pourquoi la lutte pour la paix ne peut se séparer de la lutte contre l'oppression nationale, pour l'indépendance de notre pays. Le peuple de France ne veut pas la paix du cimetière et de la prison, la paix de la servitude et de l'oppression, il veut la paix dans la liberté et l'indépendance du pays et le premier objectif que nous devons, nous Français, nous assigner dans cette lutte pour la paix est le suivant :

IL NE FAUT PAS PERMETTRE QUE LE PEUPLE DE FRANCE, LES RESSOURCES DE NOTRE PAYS ET NOTRE TERRITOIRE SOIENT UTILISES DANS LA GUERRE ENTRE L'ALLEMAGNE ET L'ANGLETERRE.

Non, il ne faut pas que nos ouvriers et nos usines soient utilisés pour la guerre, alors que nos populations manquent, de tout.

Non, il ne faut pas que nos matières premières, nos ressources alimentaires et autres, soient utilisées pour la guerre, par nos oppresseurs impérialistes.

Non, il ne faut pas que notre territoire serve de champ de bataille aux impérialistes dont la cause et les intérêts ne sont pas et ne peuvent pas être ceux du peuple français.

Voilà ce que pensent, ce que désirent des millions de Français, mais ils se demandent si cela peut sortir du domaine des aspirations pour entrer dans celui des réalités.

Oui, cela se peut, mais à deux conditions :

1^o IL FAUT REALISER L'UNITE DE TOUTE LA NATION A L'EXCEPTION DES TRAITRES ET DES CAPITULARDS FAISANT LA BESOGNE OU LE JEU DE L'ENVAHISSEUR. IL FAUT CONSTITUER UN LARGE FRONT NATIONAL DE LUTTE POUR L'INDEPENDANCE DE LA FRANCE.

2^o CE FRONT NATIONAL DE L'INDEPENDANCE, POUR POUVOIR REMPLIR SA MISSION LIBERATRICE, DOIT ETRE CONSTITUE AVEC, COMME FORCE FONDAMENTALE, LA CLASSE OUVRIERE DE FRANCE AVEC LE PARTI COMMUNISTE A LA TETE.

Indiscutablement la lutte pour la libération nationale de la France exige, afin d'être menée à bien, la formation d'un GOUVERNEMENT DU PEUPLE qui, avec une main de fer et s'appuyant sur les masses populaires serait capable d'épurer la France de tous les éléments traitres et capitulards en même temps qu'il serait capable de créer les conditions indispensables au relèvement de la France dans la liberté et l'indépendance.

La France a besoin pour se sauver d'un Gouvernement Populaire

L'intérêt supérieur de la France exige la formation d'un tel GOUVERNEMENT POPULAIRE qui serait vraiment l'expression de la Nation unie dans une même volonté de se

<https://museemrjmoi.com>